



MANIFESTATION RÉGIONALE

SAMEDI 01 MARS

14H

**PL. DE
BRETAGNE**



Contre les
livraisons
d'armement
effectués par les
USA et
l'Allemagne. Et
pour la
Palestine.



Quand une armée moderne mène des offensives à coups de bombes intelligentes et de drones de dernière génération, il est légitime de se demander d'où viennent ces technologies létales. Dans le cas d'Israël, la réponse est aussi limpide qu'inquiétante : une dépendance massive aux livraisons d'armements étrangers, notamment des **USA (20 Mds de \$)**, de **l'Allemagne (365 Millions de \$)** et de **la France**. Chars, avions de chasse, missiles de précision, composants...

Cette machine de guerre ne tourne donc pas seule. Elle repose sur un flux ininterrompu d'armes, d'aides financières et de transferts technologiques, **facilitant des offensives meurtrières sur la population palestinienne**. Chaque cargaison de munitions, chaque chèque signé par les Impérialistes, se traduit en destructions et en pertes humaines sur le terrain. Ainsi, loin d'être une entité autonome, **l'armée israélienne agit comme le bras armé d'une politique d'expropriations coloniales et de massacres**. Dont les profits reviennent finalement à des puissances coloniales. Des sociétés d'assurance et des banques comme la BNP Paribas organisent aussi les investissements européens dans les entreprises qui fournissent l'armée israélienne.

Le 5 février, le président américain Donald Trump a ainsi proposé de s'emparer de la bande de Gaza et de déplacer les populations palestiniennes pour en faire une « Côte d'azur du Moyen Orient. » Les États-Unis entendent poursuivre l'entreprise colonialiste contre le peuple palestinien victime d'une guerre génocidaire. Ce plan Trump de transfert de populations constitue une atteinte au droit des peuples à disposer d'eux-mêmes garanti par le droit international, mais aussi un crime de guerre et un crime contre l'humanité.

Face au génocide et à la colonisation, la pression populaire fonctionne ! L'Allemagne a dû réduire ses livraisons face aux critiques croissantes de sa population, même si, à l'image de la France les États parviennent à contourner les embargos.

Redoublons d'efforts avec une action de protestation contre les livraisons d'armement effectuées par ces pays ! La Palestine ne sera pas le porte-avions des impérialistes au Moyen-Orient !

Nous exigeons :

- un cessez-le-feu pérenne et le retrait de l'armée israélienne et l'ouverture de tous les points de passage à l'aide humanitaire,
- Un embargo sur toutes les livraisons d'armes, de munitions et de composants militaires à destination d'Israël,
- L'engagement de poursuites contre les franco-israéliens, notamment les soldats et les colons, impliqués dans des crimes de guerre,
- La libération de toutes les personnes détenues comprenant les 10.000 prisonniers politiques palestiniens détenus au mépris du droit international, depuis des dizaines d'années pour beaucoup d'entre eux, et des milliers de Palestiniens de Gaza enlevés, disparus, ou transférés dans des centres de détention et de torture. Ainsi que le respect de la libération des otages détenus par la résistance Palestinienne.
- La fin de l'occupation, de la colonisation et de la politique d'apartheid, conformément à la résolution de l'ONU du 18 septembre 2024.
- La lutte contre le racisme sous toutes ses formes dont l'islamophobie et l'antisémitisme

